

112 Avenue Gr ibaumont
1200 Bruselas
Bélgica

28 de abril de 1988

Querida Sra. Concepción García:

Muchísimas gracias por su carta. Todos los miembros del grupo nos hemos alegrado mucho de tener noticias suyas tan rípidamente.

Tal como nos ha indicado Ud., vamos a dirigirnos al Sr. Baeza y a otra autoridad del Estado de Chihuahua. Nuestro método de trabajo consiste principalmente en enviar cartas a las autoridades (jefes de gobierno, ministros, directores de prisiones, jueces, etc.) para determinar en primer lugar el lugar donde se halla la persona, solicitando después su liberación, o que sea juzgada inmediatamente y de forma imparcial, o que reciba atención médica, etc. según los casos.

Ahora nuestro objetivo es procurar lograr que las autoridades mexicanas reconozcan la detención de José de Jesús y nos comuniquen dónde está, lo que sería un gran paso hacia delante. Como Ud. bien sabe, esta es una tarea difícil, pero vamos a dedicarnos a ella con el mayor interés.

No dude en comunicarnos si necesita alguna ayuda material o de otro tipo que esté a nuestro alcance proporcionarle y en hacernos toda sugerencia que Ud. crea útil para nuestra labor. Por nuestra parte, le mantendremos informada de nuestras actividades y de las novedades que puedan producirse.

Reciba un afectuoso saludo,

A. Gracia